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REQUERIMENTO Nº       , DE 2017 

  (Do Sr. Wilson Filho) 

 

 

Requer que seja realizado Seminário na Região 

Metropolitana de Cajazeiras-PB, em local a ser 

definido, sobre o abastecimento de água por meio 

de nova Adutora. 

 

 

Senhor Presidente,  

  Requeiro a Vossa Excelência, nos termos dos artigos 255 e 256 do 

Regimento Interno da Câmara dos Deputados, seja realizado Seminário Região 

Metropolitana de Cajazeiras-PB, em local a ser definido, sobre o abastecimento de 

água por meio de nova Adutora. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 O Município de Uiraúna no Estado da Paraíba possui 14.454 mil habitantes 

de acordo com o IBGE 2010, com uma extensão territorial correspondente a 289,8 km² 

do território brasileiro, distante 468 km da capital Paraibana. 

 A barragem Capivara, principal reservatório hídrico da cidade, abastece mais 

de 10 (dez) municípios da região: Uiraúna, Vieirópolis, Lastro, Poço José de Moura, 

São Francisco, Triunfo, Joca Claudino, Poço Dantas, Bernadino Batista e Santa Cruz, 

beneficiando, assim, uma população de aproximadamente 100 (cem) mil habitantes 

que vem sofrendo com a escassez hídrica que perdura por mais de 06 (seis) anos. 
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 Atualmente, a barragem de Capivara apresenta apenas 1,3% de seu volume 

total que é uma capacidade de armazenamento de cerca de 37,7 milhões de metros 

cúbicos, se permitindo dizer que a água distribuída já vem de seu volume morto, com 

baixa qualidade e aproximando-se do colapso total, sendo os estudos apresentados, 

de parâmetros adotados pela CAGEPA. 

 Neste contexto, na busca de alternativas para a melhoria da qualidade de 

vida da população e na preservação de desastres, com a falta de recursos hídricos, 

submeto aos ilustres pares, para a aprovação, este requerimento, tendo em vista a 

relevância do fato enunciado no presente. 

  

 

Sala da Comissão,         de outubro de 2017. 

 

Deputado Federal Wilson Filho 
PTB-PB 


